

Les jeux à l'extérieur

Les sorties peuvent se vivre sous la forme de promenade ou de jeux dans la cour. Ces sorties sont quotidiennes à l'exception de conditions météorologiques contraignantes.

Les enfants ont l'opportunité de partager des jeux à l'extérieur, dans la cour de la crèche. Les éducatrices assurent la sécurité des enfants dans un lieu délimité.

Les jeux extérieurs peuvent être libres c'est-à-dire que l'enfant fait des choix et partage avec ses camarades les jouets à disposition. (vélo, ballon, carré de sable...)

Un jeu peut aussi être dirigé par les éducatrices dans le but de développer des compétences particulières. (J'apprends à lancer un ballon, j'exerce mon sens de l'équilibre en marchant sur différents éléments,...).

Les buts des sorties dans la cour sont :

- les enfants ont besoin de s'aérer, de crier, d'explorer...
- les enfants ont besoin de mouvements et d'espace
- les enfants ont besoin d'apprivoiser le monde qui nous entoure

En jouant à l'extérieur, nous sensibilisons les enfants à leur environnement.